

Informaciones OBRERAS N°43

CEDOC
FONS
A. VILADOT

BARCELONA, 5 de mayo de 1971

PRIMERAS INFORMACIONES SOBRE LA PREPARACION Y DESARROLLO DE LAS JORNADAS DE LUCHA DEL

30 DE ABRIL Y 1º DE MAYO

1. PREPARACION: LLAMAMIENTOS A LAS ACCIONES.

En el marco de las orientaciones unitarias elaboradas en las reuniones de coordinación del Movimiento Obrero en la SEGUNDA COORDINADORA GENERAL DE LAS COMISIONES OBRERAS DE ESPAÑA y en la COMISIÓN OBRERA NACIONAL DE CATALUÑA hacia el 1º de mayo, la Coordinadora Local de Barcelona de las COMISIONES OBRERAS llamaba ya a primeros de abril a preparar las acciones del 30: PAROS desde 1 hora a toda la jornada, y MANIFESTACION a las 8 de la noche en Pl. Cataluña.

Este llamamiento ha sido difundido ampliamente por toda Barcelona junto con los llamamientos de COMISIONES OBRERAS de ramo o empresa que ligan sus planteamientos de lucha concretos con los generales de la clase obrera. Los más difundidos han sido los de las COMISIONES OBRERAS de CONSTRUCCIÓN, TEXTIL (especialmente del RAMO DEL ACERO) y METAL (dirigida en particular a los trabajadores de SEAT en torno al juicio previsto sobre el despido de un dirigente obrero de esta empresa). Han habido también llamamientos de las COMISIONES OBRERAS de algunas empresas: SEAT, COPISA y otras. El boletín obrero "MAQUINISTA OBRERA", en torno al cual se impulsa la organización de las C.O. en MAQUINISTA, apoya también en su primer nº el llamamiento de las C.O. de Barcelona.

Las COMISIONES de BARRIO han distribuido en general el llamamiento de las C.O., haciendo además sus propios llamamientos las de GRACIA, SANS (ligándolo con el problema de las expropiaciones de las calles Badal y Brasil), ENSANCHE (con un boletín), CASCO ANTIGUO.

En un llamamiento de la COMISIÓN DE POLICIAS ARMADAS DE BARCELONA explica la acción de SOI-COT durante una semana en la 42 BANDERA, precisamente la bandera espolcial traída desde Valladolid con objetivos represivos. 30 policías han sido sancionados, otros han sido trasladados a otras compañías. En este hoja se llama a la policía a no enfrentarse con el pueblo, en particular en relación con las jornadas de lucha del 30 de abril y 1 de mayo: "BOICOT TOTAL A LA REPRESIÓN! "NOSOTROS TAMBÍEN SOMOS HIJOS DEL PUEBLO!".

En apoyo del llamamiento de las COMISIONES OBRERAS se han pronunciado públicamente diversas organizaciones políticas: COORDINADORA DE FUERZAS POLÍTICAS DE CATALUÑA, PARTIT SOCIALISTA, UNIFICAT DE CATALUÑA (C.E., C.B. y varios comités de sector: San Andrés-Buen Pastor, Horta, Bellvitge, Universidad) y P.O.R.(t). Otras organizaciones políticas sin formular explícitamente su apoyo al llamamiento de COMISIONES OBRERAS, lanzan consignas de lucha coincidentes: BANDERA ROJA, FRONT NACIONAL DE CATALUÑA, PSAN, ...

2. DISTRIBUCIÓN DE PROPAGANDA - OTRAS FORMAS DE AGITACIÓN

Se ha realizado en importantes cantidades durante el mes de abril, en particular los últimos 15 días: barrios obreros, cines, metros, grandes almacenes, a la puerta de algunas fábricas importantes, además de las que se han entrado en los centros de trabajo, en la universidad, etc. En muchos lugares se han dado en mano, con piquetes de 8 a 15 que han permitido hacer frente a algunos intentos de provocación, a la vez que garantizaban la máxima efectividad de la propaganda. Han habido asimismo numerosas pintadas y estampetas.

Han habido varias MANIFESTACIONES RELAMPAGO con distribución de propaganda, pancartas, banderas, gritando las consignas de lucha por las calles de Barcelona: el sábado 24 se realizaron 2: una en Mercado San Antonio, con unos 50 manifestantes, y otra en C. Cordera con unos 75. El día 23 hubo una de 400 estudiantes en las Ramblas al mediodía, con pancartas y octavillas

que expresaban la SOLIDARIDAD de la lucha de los estudiantes con la de todo el pueblo, en particular con la de la clase obrera. Por la tarde de este mismo día hubo varias manifestaciones relámpago: San Andrés, Pl. Española, Santa Eulalia, Vía Julia. El día 28 hubo una

nueva manifestación por Mercado San Antonio organizada por los bachilleres. El 29 en Sans y Pza. Padró. El martes 27 los estudiantes de la autónoma de Medicina realizaron una importante manifestación en C. Corcega después de que la policía disolviese una Asamblea en la que se explicaba y discutía el significado de las jornadas de lucha del 30 de abril y 1 de mayo.

3. DESDE LA CARCEL

La cárcel ha sido un frente importante de lucha en el último periodo. La represión ha llevado a la cárcel de Barcelona a dirigentes obreros y estudiantiles, a democratas y revolucionarios de diversas tendencias políticas y de diversos sectores sociales. La suspensión del art. 18 ha significado para algunos largos días en comisaría, torturas, arrestos gubernativos que arragan meses enteros la permanencia en la cárcel de hombres y mujeres a los que los jueces han dado ya la libertad. Todo ello ha levantado una amplia solidaridad ciudadana con los presos políticos y sociales (que cuando las posibilidades en este sentido y los pasos que AHORA DEBEN DARSE TODAVIA son muy importantes). Todo ello ha culminado en la larga HUELGA DE HAMBRE de 78 presos políticos (la casi totalidad) y las sanciones en CELDAS DE CASTIGO (de 30 a 51 días) para todos ellos, lo que ha sido un nuevo estímulo para la SOLIDARIDAD.

Los presos políticos y sociales se han hecho eco de esta solidaridad y con motivo de estas jornadas de lucha han hecho llegar a la calle dos documentos expresando su agradecimiento por la solidaridad con ellos manifestada a la vez que llamando a la lucha. Uno de ellos termina afirmando: "COMPANEROS QUEREMOS QUE SEPATIS QUE SI NUESTRO CUERPO ESTA SUFRRIENDO LAS TORTURAS EN ESTA PRISION, NUESTRA LUCHA Y NUESTRO CORAZON ESTAN CON VOSOTROS, EN ASAMBLEAS, MANIFESTACIONES Y TODA CLASE DE ACCIONES CONTRA LA DICTADURA QUE NOS OPRIME. ADELANTE Y ANIMO!"

4. ASAMBLEAS Y MITINES

La propaganda escrita no basta, es necesario que los dirigentes, la vanguardia, entre en relación directa con las amplias masas, es necesario que se organicen las acciones abiertamente, con la protección y el apoyo de los trabajadores. Por ello las ASAMBLEAS, los MITINES en las puertas de las fábricas resultan fundamentales para completar la labor agitatoria de la propaganda escrita. En ellos los trabajadores tanto además las DECISIONES que son seguidas con mucha más amplitud que las solas consignas lanzadas en las octavillas y manifiestos.

Y los resultados de las acciones del 30 y del 1 confirman la importancia de esta forma de movilización DE MASAS: se han hecho mitines en las puertas de las empresas del TEXTIL, llevando la PLATAFORMA REIVINDICATIVA del ramo y explicando los motivos de lucha unitaria de TODA LA CLASE OBRERA en este 1º de mayo. En las obras de la construcción han habido también mitines, aunque en muchos casos se han hecho solamente un día antes: el 29.

5. LA MEJOR PREPARACIÓN: EL IMPULSO DE LAS ACCIONES DE LUCHA

Es evidente que la mejor preparación para unas JORNADAS DE LUCHA UNITARIA DE LA CLASE OBRERA, de TODO EL PUEBLO, lo constituye la acción concreta en cada lugar de trabajo en torno a los objetivos propios de lucha (QUE SON MUCHOS) ~~siempre~~ y sabiéndolos ligar con la perspectiva de lucha UNIDA y con objetivos de superior nivel político a los de cada empresa en particular. La jornada de lucha del 1º DE MAYO con su clara significación PROLETARIA y SOLIDARIA se presta especialmente a esta vinculación. Las importantes luchas que se han desarrollado estos últimos meses era un punto de partida magnífico y, aunque es evidente que no se ha sabido aprovechar en todos los casos suficientemente (por el REFORMISMO real de muchos que se llenan la boca de "revolución") han influido ciertamente en el ambiente de lucha de estas jornadas. La UNIDAD del combate obrero y popular se presta asimismo en hacer confluir en estas jornadas de lucha los motivos de acción de amplios sectores; a ello preparaban las importantes accio-

que han significado la movilización de SANTA COLOMA, la HUELGA de los profesores de institutos, la HUELGA de los médicos del BÁNICO, la movilización de sectores intelectuales y profesionales en torno a la ASAMBLEA DE MONTSERRAT, ..., junto a la lucha estudiantil, firme aliado en los últimos días del combate obrero.

In estas últimas semanas se sitúa en Barcelona la lucha (TRABAJO LENTO y HUELGA) de la VAN, EL PAZO y EL PANCOLO; ACCIONES DE CREDITO INDUSTRIAL, las acciones de los trabajadores de CEDISA contra el intento de la empresa de hacerles firmar nuevos contratos (para facilitar los despidos al considerarlos como "eventuales"), la recogida de firmas en SEAT exigiendo la LIBERTAD y READMISSION de los 3 trabajadores que continúan en la cárcel con arresto gubernativo (con la importante victoria de haber conseguido la LIBERTAD y READMISSION de uno de ellos, SILVESTRE GILABERTE, al no atreverse el Gobernador, la empresa y la policía a afrontar el juicio público convocado en Magistratura para el día 22 de abril). EN EL BAJO DE LOS TRABAJADORES DE LA GRAN ENCICLOPEDIA CATALANA se solidarizó con 9 despedidos por las primeras acciones reivindicativas: se hizo 4 días de HUELGA, PARO en SOLIDARIDAD varias empresas de la comarca: SIEMENS, PIRELKI, TORNILLERIA MATA y ERICSSON; lograron la READMISSION de 4 de los despedidos. PARO de 1/2 hora en la TERLENKA, HUELGA DE HORAS EXTRA en PESA.

LA TARRASA ha habido TRABAJO LENTO y HUELGA DE HORAS EXTRA en numerosas empresas del metal y textil, PARO en CEDISA, concentración ante la empresa y ocupación de la maquinaria por parte de los trabajadores de LA CONSTRUCTORA ELECTROMECANICA. Manifestación de unas 80 mujeres con niños portando una pancarta cada una contra la represión y en SOLIDARIDAD con la HUELGA de HOMICIDE de los presos políticos de la cárcel "MODELO" de Barcelona.

EN SAN ADRIÁN: PAROS en TEPHSA y ASAMBLEAS en SABA.

EN VALLS: Documento de unos 2.000 trabajadores del METRÓ rechazando el "sorteo" del 50% de los cargos sindicales y exigiendo la dimisión de todos los actuales cargos sindicales para realizar las elecciones al 100%. PAROS y ASAMBLEAS en TELEVISIÓN, que dieron lugar a sanciones de SUSPENSION DE EMPLEO Y SUELDO a 45 empleados. PAROS en las obras del CONSTRUCCIÓN del 200. Y sobre todo la acción COORDINADA DEL METAL del 14 de abril, con PAROS de unas 2 horas en numerosas empresas metalúrgicas (en particular las grandes). El 28 se inició la acción de STANDARD en solidaridad con 1 despedido a la que luego nos referiremos.

EN SEVILLA: PAROS en la construcción; encierro de 250 mineros en VILLANUEVA DEL RÍO, con acciones solidarias (paros) de los demás mineros. HUELGA de los conductores y empleados de la empresa de transportes públicos que hace el recorrido desde Sevilla a DOS HERMANAS y LOS PALACIOS en solidaridad con un primer despedido y varios detenidos en las acciones posteriores.

EN ASTURIAS: HUELGA en La DURO FELGUERA en SOLIDARIDAD con 2 trabajadores trasladados arbitrariamente a Gijón. PARO de 2.000 trabajadores en ENSIDESAS contra el retraso en la paga de beneficios. Victoria en UNINSA al conseguir después de largos meses de lucha, que la empresa comunicó al traspaso forzoso de toda la plantilla de La Felguera a VeriMa. HUELGAS rotativas en HUNEGAS: en los pozos de SANTA EULALIA, LLAMAS, NICOLASA, MONTE SACRO, MODESTA, SAN VICTOR FENDÓN, POLIO, TRES AMIGOS, y otros. PARO en el puerto de Gijón en contra de los manejos de los que contratan las collas. HUELGA de los médicos en el HOSPITAL GENERAL DE ASTURIAS (Hospital psiquiátrico).

PARO en la BABCKOC WILCOX en protesta por el accidente de trabajo mortal que costó la vida a 1 trabajador. HUELGA y ASAMBLEAS en la empresa y en los locales del sindicato de los trabajadores de POTASAS DE NAVARRA.

HUELGA, marcha lenta, obstrucción de las carreteras, piquetes de huelga, ... de los CAMIONEROS de ASTURIAS, SANTANDER, BILBAO, LERIDA, LOGROÑO, ALSACETE, MÁLAGA, MADRID, PAMPLONA, VALENCIA, LA CORUÑA, ... En algunos casos han dirigido selectivamente su acción contra los grandes monopolios responsables de las bajas tarifas: así ha sucedido con el boicot decretado a ENSIDESAS y UNINSA. Han realizado ASAMBLEAS y han conseguido ya unas primeras victorias con aumentos efectivos en las tarifas y la libertad de camioneros detenidos.

(1) En el VALLES ORIENTAL: MANAU: PARO en solidaridad con 6 trabajadores despedidos en las últimas luchas (más de 1 mes y medio de bajo rendimiento). CIANCHINI (montronés) 2 días de HUELGA en solidaridad con un trabajador muerto en accidente de trabajo. CONTADORES (Montornés): PARO de 1/2 hora en apoyo de las reivindicaciones del convenio. ESTARLUX (Montornés): documento de los 400 trabajadores (la mayoría mujeres) exigiendo aumento de salarios. VICTORIA en FENWICK, donde después de 3 meses de PAROS, ASAMBLEAS y TRABAJO LENTO han conseguido un aumento de 400 ptas. semanales; éste no satisface todas las reivindicaciones obreras presentadas, sigue la lucha (en la preparación del 1º de MAYO en la comarca ha sido detenido un dirigente obrero de esta empresa: MANUEL CARRION).

SABADELL: acciones solidarias en BOSES (textil) que han impuesto la REAMISION de un despedido

Estas y otras acciones aquí no recogidas por falta de información; señalan el ininterrumpido combate obrero en defensa de todas las reivindicaciones.

* * * * *

30 D E ABRIL - 1 DE MAYO
== == ===== == == =====

1. BARCELONA

PAROS y ACCIONES EN LAS EMPRESAS

CONSTRUCCION: Los piquetes salieron los días 29 y 30. Fueron muy bien recibidos. Surgió la dificultad de que el 30 era día de cobro (dificultó asimismo el que muchos trabajadores participaran en dichos piquetes). Las primeras informaciones indican PAROS (desde 1 hora hasta la HUELGA total) en unas 200 obras aproximadamente, con un 20 % del ramo, es decir unos 15.000 trabajadores. Estas obras corresponden a las empresas: ENTRECANLES Y TAYORA, HUARTE Y CIA, NUÑEZ Y NAVARRÓ, FOMENTO DE OBRAS Y CONSTRUCCIONES, CUBIERTAS Y TEJADOS, COLOMINA G. SERRAND, RIBAS Y PRADELL, CLEOP SA, COPISA, ACROMAN, ... Los piquetes recorrieron las zonas de Meridiana, Verneda, San Andrés, Sants, Las Corts, Centro, Valle Brén, Horta, Carmelo, Hospitalet, Carlos III, ...

TEXTIL: Paros en S.F. VILA (Verneda) 2 horas (de 12 a 2), S.F. VILA (Pueblo Nuevo) 2 horas (de 6 a 8), ROTTEER 1 hora (de 7 a 8), PONSA 1 hora (de 8 a 9), MEDIR 1 hora (de 1 a 2), HISPANIA 1 hora (de 6 a 7), ROFO 1 hora (de 1 a 2), SADE 1 hora, ESTAMPADOS 1 hora. En CATEX donde se había hecho también un mitin la misma mañana del 30, los trabajadores habían decidido para 1 hora; las vacilaciones de algunos y la actitud provocadora y policial del jefe de personal limitó los paros a algunas secciones donde solo pararon 1/4 de hora.

MOTOR IBERICA: PARO de 1 hora en la linea de montaje de camiones y tractores (unos 400 trabajadores) y de 1/2 hora en la nave de mecanización (unos 200 trabajadores). Al iniciarse los paros la empresa cerró rápidamente todas las comunicaciones interiores de la fábrica.

HISPANO OLIVETTI: Algunos pequeños paros en algunas secciones. Boicot a los comedores de uno 3.000 trabajadores

SEAT: en algunos talleres los trabajadores habían decidido salir a pie al finalizar el turno de la mañana. A la salida del turno se agruparon, pero hubo indecisión, un pequeño grupo manifestó su desacuerdo con la actitud de la mayoría; la presencia de un escuadrón de caballería y varios jeeps acabaron por impedir la marcha decidida.

MADERA: PAROS en algunas empresas del ramo.

CISPALSA & ASAMBLEA del 30 por la mañana: se obligó a dimitir a 2 jurados que en el "sorteo" de los verticalistas les había "tocado" continuar en el cargo y que no merecían la confianza de los trabajadores. Se comentó la significación de lucha del 1º de mayo.

En los últimos días de preparación se hicieron 2 manifestaciones relámpago organizadas por las COJ, con unos 200-300 participantes en cada una: el día 27 en el barrio de San Lorenzo y el día 29 en Avda. Jacquard y Pº Conde de Egara. Este día se llevan 3 pancartas y 1 bandera roja. El primer día, después de la manifestación un grupito intentó arrastrar a los manifestantes a otra manifestación en Can Anglada, fueron unos 80, pero al comenzaron se dieron cuenta de que se desplegaba una pancarta de "Boicot a las elecciones sindicales", la mayoría se marchó, quedando solamente unos 20. El día 29 este mismo grupito intentó otra táctica: desplegó la pancarta en la manifestación organizada por las COJ, pero los duró escasos momentos, pues los manifestantes les obligaron a meterse la en el balsillo.

Día 30: Desde primera hora de la mañana la policía toma posición en todos los puntos importantes de la ciudad y ante las principales fábricas. Organizados desde dentro hay PAROS en unas 18 empresas, según los primeros datos recogidos: PAROS de 10 minutos a 2 horas en 6 empresas de la CONSTRUCCIÓN, en TINTES SOLER (textil) en HILATURAS VILA (2 horas), JOSE SAVE RIERA (1 hora), LANA Y SEDA (10 minutos), HILATURAS EGARA (Magdalena) (media hora), SANCHEZ MONTOLIU, HILATURAS VILA (2 horas), OLIU; FRANCISCO TREPAT, de artes gráficas, 20 minutos; CEDISA (metal) 20 minutos. Sentada en el patio en AGUT. Por la tarde en numerosas empresas de la construcción dieron "fiesta" (desconocemos qué tipo de fiesta) y lo mismo hicieron en otras del textil (en algunas, pero no en tantas, es habitual cuando el sábado es festivo). Algunos comerciantes y pequeños industriales de Can Palet abrieron 2 horas más tarde, siguiendo el llamamiento de la "Comisión de trabajadores autónomos".

Mural en la Escuela de Ingenieros con reparto de una hoja informativa y colecta para los procesos políticos. En unos 15 academias y centros de enseñanza hubo asambleas y paros (en algunos casos impulsados por los profesores); En otros fue la propia dirección la que corrrió los centros por la tarde.

A las 8 1/2 , a pesar de la lluvia torrencial, la manifestación reunió a unos 300 manifestantes que recorrieron 500 metros por la carretera del Casteller, interrumpiendo durante 10 minutos la circulación.

En los días anteriores al 30 la policía convocó a numerosos dirigentes obreros. Algunos se presentaron: pretendían hacerles firmar una declaración por la que se reconocían responsables de todas las acciones que tuvieran lugar el 30 y el 1. Todos se negaron a esta burda maniobra de intimidación que refleja a la vez las propias limitaciones de la represión. Análoga maniobra, con analogos resultados, tuvo lugar en Mataró, Sabadell, Blanes, Adelona y otros lugares. En Terrasa hay en estos momentos 23 detenidos o cumpliendo condena.

1 DE MAYO: A pesar del mal tiempo unas 400 personas acudieron a la "fuente de las Canyas", donde se realizó una ASAMBLEA después de cantar canciones revolucionarias. Apareció la guardia civil que dispersó a los reunidos sin practicar detenciones.

CONDIESEL (San Cugat).- metal, unos 700 trabajadores: PARO y concentración durante 10 minutos ante las oficinas de dirección en el turno de la mañana. Asamblea en el turno de la tarde.

SABADELL: las primeras informaciones señalan una manifestación de unas 150 a 200 personas el día 1 por la tarde. Hubo disparos en los días anteriores, en la preparación, con 1 herido de bala.

BLANES: En la SAFA el día 30 boicot a los comedores y a la cantina efectivo en un 90 %, a pesar de que por dentro mismo de la fábrica circulaban 1 capitán y 30 policías. En Blanes se colocaron 6 banderas rojas con la hoz y el martillo en diversos puntos (carreteras de Llaret, Tordera, Gral. de Francia,...)

MATARÓ: intentos de detenciones preventivas. Al no poder coger al dirigente obrero LOPEZ SULLA, detuvieron a su mujer por la calle y al director de la empresa donde trabaja. En los días anteriores gran agitación : 5 "paradas" con materiales del PSUC en la fiesta del libro.

MURCIA: las primeras informaciones señalan una concentración el día 30 con 6 detenidos.

MANRESA: manifestación relámpago el 29 por la tarde en el barrio de Bonavista con gritos de "AMNISTIA" y reparto de 4.000 octavillas.

VIC: Detenciones el día 29 acusados de repartir propaganda: Josep Carbonell, Antonio Coromines, Soler, Cumoreras, Vila y Casadesús.

BERGUA: continuó el día 30 ~~el~~ la HUELGA iniciada el 29 por la tarde por los 1.400 mineros de la mina LA CONSOLACION en exigencia de aumento de salarios. Los mineros permanecen en la boca de la mina.

30 DE ABRIL Y 1º DE MAYO EN OTROS LUGARES

No tenemos todavía información directa. Lo que publica la prensa, a pesar del intento de ocultar la importancia de las acciones con frases como "aparte de los consabidos (?) paros, no ha sucedido nada de importancia...", se deduce que han sido también JORNADAS DE LUCHA en muchos otros lugares:

MADRID: La información oficial de la propia CNS señala PAROS en: SATNDARD 4 horas, SKF EMPRESA NACIONAL DE RODAMIENTOS 4 horas, ALTAMIRA ROTPRESS (talleres, artes gráficas) 1 hora, IFENSA 1 hora, ERICSON, 1/4 de hora. Se señalan asimismo piquetes obreros en la zona industrial de Getafe. PAROS En la CONSTRUCCION: "importantes obras" de la avenida José Antonio. HUELGA y manifestaciones en la Universidad. Manifestaciones el 30 al mediodía en diversos puntos de la ciudad. En la Avenida Complutense la policía tuvo que dar varias cargas para dispersar a los manifestantes. En la calle Isaac Peral tuvieron que disparar. Acciones comando el mismo día 30 en Villa Verde bajo y en Vallecas. El día 1 hubo manifestaciones en numerosos puntos de la ciudad. La prensa señala: Embajadores, Atocha, Callao, Casino Viejo de Leganés, Cruz de los Caídos, Ventas, Villa Verde, Getafe, Vallecas y C. Alcalá, añadiendo que como consecuencia de estas acciones "de escasa significación" hubo unas 50 detenciones.

SEVILLA.- Manifestaciones con banderas en el barrio de Tiro de Línea y en la Avenida Manuel Siurot.

La prensa señala asimismo, sin concretar PAROS en Guipúzcoa, concretamente en EIBAR y en Navarra, Pamplona, hablando en ambos casos de "algunos" centenares de trabajadores.

HASTA LAS ELECCIONES SINDICALES

Ligado con la lucha reivindicativa y solidaria, contra la represión, este es hoy el objetivo central del movimiento obrero. En las fábricas los obreros preparan las candidaturas obreras a la vez que empujan para que dimitan TODOS los cargos sindicales que no merecen la confianza de sus compañeros, cualquiera que sea el resultado del "sorteo" del 50 %, que muestra a la vez el MIEDO que los verticalistas tienen a que los trabajadores ELIJAN a los dirigentes obreros. La propaganda del boicot aparece aliada EN LA PRACTICA con la CNS y los objetivos de las empresas. En algunos casos el oportunismo de las gentes que claman por el "boicot" aparece claro al comprobar como presentan "a escondidas" candidatos en aquellas pocas empresas en que piensan que pueden ganar algún cargo sindical, o cuando se pronuncian por las elecciones en la empresa pero no en las juntas sociales. Recuerdan en realidad el cuento de la zorra y las uvas ("están verdes"). En SEAT, CISPALSA y otras empresas se ha logrado ya que dimiten algunos de estos jurados a los que les había "tocado" continuar en el cargo.

BENEFICIOS Y PRECIOS

Mientras continúan aumentando los precios (ahora la RENFE anuncia cambio de "fórmula", es decir aumento de precio disfrazado), las grandes empresas continúan sus enormes beneficios. En las juntas generales algunas ya no los declaran. He aquí algunas cifras: HIDROELECTRICA ESPAÑOLA 3.343 MILLONES, ENACOS: CENTRAL 1.206, VIZCAYA 1.222; SEAT 754; MOTOR IBERICA 300, PAPELERA 142; URBIS 208, FOC 142,... cifras "oficiales" y todo millones...

LA UNIVERSIDAD Y CENTROS DE ENSEÑANZA MEDIA Y PROFESIONAL

En la UNIVERSIDAD se desarrollan acciones ininterrumpidas desde que se iniciaron las clases del Seg. trimestre. El centro de la lucha lo constituye la acción contra la presencia de la policía en la Universidad. Muchos profesores y algunos catedráticos se han solidarizado abiertamente con la acción estudiantil y se han negado a dar clase con la presencia policiaca en los centros de enseñanza. Se han sucedido ASAMBLEAS y manifestaciones.

El día 30 hubo HUELGA en AUTONOMAS DE FILOSOFIA Y MEDICINA, FILOSOFIA (central) con mitin, manifestación interna cantando la internacional, DERECHO, ECONOMICAS, INGENIEROS. Concentraciones delante de MEDICINA y FILOSOFIA. Manifestación con panaortas y reparto de octavillas en Arribau, Provenza, València, participaban unos 300 estudiantes.

Se han sucedido ASAMBLEAS y PAROS (HUELGA en muchos casos) en diversos centros de enseñanza media. Las primeras noticias (incompletas) señalan: EMPERADOR CARLOS suspensión de las clases el 30 de la tarde por parte del director para evitar la HUELGA ya decidida; CENTRO DE ESTUDIOS PRACTICOS: ASAMBLEA de la casi totalidad de los alumnos el 29, en la que se decidió HUELGA para el 30, como así se hizo; En el VERDAGUER huelga total en los cursos nocturnos del día 30. ARAGALL: en el diurno se colocaron murales alusivos al 1 de mayo, hubo alguna otra acción (falta información); en los cursos nocturnos hubo un intento de ASAMBLEA que la directora (que quería evitar engañándoles, proponiéndoles hacer asambleas cuando quisieran "más tarde el día 30" de momento tienen ya prevista algunas asambleas en estos días). MILA Y FONTANALS: dos asambleas el 30 en el Bachillerato diurno. En la ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS hubo ASAMBLEA y huelga.

MANIFESTACION

Desde primeras horas de la tarde la policía toma posición en numerosos puntos de Barcelona, se les nota nerviosos. A pesar de la lluvia que arroja al aproximarse la hora de la manifestación, van llegando grupos a Pl. Cataluña. La lluvia es cada vez más fuerte, resulta difícil discernir una idea concreta del nº que ha acudido a Pl. Cataluña. Por las primeras impresiones surogadas, así como por el nº de la manifestación en Ramblas, podríamos señalar un mínimo de 6.000 en la concentración de pl. Cataluña. Sobre las 8 y 10 confluyen en Canaletas 2 cabezas, se forman un grupo de cabeza más compacto que bajando despacio por las Ramblas va sumiendo a unos centenares. Cuando se empieza a gritar "LIBERTAD!" se reunen rápidamente algunos manifestantes más, con lo que esta manifestación llega a reunir unos 1.500. La cabeza va cogida del brazo, se grita: "COMISIONES OBRERAS" "CLASE OBRERA VENCERÁ" "AMNISTIA" y "LIBERTAD". Los manifestantes llevan 2 banderas rojas. La manifestación se rompe cuando sobre la cabeza llegan corriendo grupos de los manifestantes que estaban en el centro de la manifestación. Los de cabeza no saben lo que sucede. Un coche de la policía ha llegado por uno de los lados de la manifestación y con alguna arma (el principio se había hablado de metralleta y fusil), parece que lo único confirmado es un policía con pistola) se echan sobre los manifestantes practicando alguna detención, lo que provoca la desbandada. No ha habido suficiente capacidad de reacción para OPONERSE, DISPUTAR a la policía estas detenciones. Y han sido condiciones para ello, tanto por el nº total de manifestantes como por la combatividad que en su conjunto demostraban, pero el desconcierto inicial y el hecho de que muchos que hubieran podido acudir agrupados estuvieren todavía individualmente, dispersos entre grupos de manifestantes desconocidos, facilitó seguramente la labor de algunos provocadores (sociales porristas, que estaban, en nº muy reducido, dentro de la manifestación, y que fueron seguidamente los primeros en correr e intentar provocar el desconcierto). Los propios policías que habían provocado las detenciones estaban muy nerviosos y asustados. Por radio pedían angustiosamente refuerzos, hablan con precipitación, hasta tal punto que desde el puesto de mando les repiten dos veces: "Serénesse, hable más despacio!", a lo que desde las Ramblas los policías responden: "Sí, ahí donde están ustedes se puede estar sereno, pero aquí...". En esos momentos se dan ordenanzas a diversos coches de la policía para que se dirijan urgentemente a ayudar a los de las Ramblas. Buscan también un escuadrón de caballería que, según los planes estratégicos del alto mando policial había de estar en Colón, pero no está, no lo encuentran. Los buscan afanosamente y a los 10 minutos lo encuentran en Pta. de la Paz. Lo or-

dieron entonces que sube por las Ramblas "solamente hasta Liceo".

Al dispersarse la manifestación de las Ramblas algunos grupos se reúnen de nuevo: unos 200 suben en manifestación desde el Mercado San Antonio hasta el cine Urgel por la c. Urgel.

A las 9 quedan todavía muchos grupos en los portales y soportales de las Ramblas, todos son manifestantes. La policía quiere echarles, pero todavía llueve y según explicación de la propia policía al "jefe": "Parece que tienen más miedo a la lluvia que a nosotros, no quieren marcharse..."

DETENCIONES

En las Ramblas se practican algunas, a bullo. Parece que son 6 a 8. Se conoce el nombre de uno: Mercedes Pardo Botey; hay un joven de Morta. En SEAT detuvieron en los días anteriores a algunos trabajadores. La policía se presentó a sus casas sin ninguna acusación concreta, con la sola información que podía proporcionarles la empresa, detuvieron a 4 trabajadores: Dueñas y Marín (del taller 7), Pacheco (del taller 4) y Cañeta. Al no haber contra ellos ninguna prueba concreta y al rechazar con decisión aceptar los que la policía pretendía que declarasen, los soltaron los 2 días. Estuvieron en comisarías de barrio.

MANIFESTACION del 1 de mayo: por la noche, en C. Cadí la Juventud Comunista organizó una manifestación relámpago. Llevaban 3 banderas rojas con la hoz y el martillo, una pancarta: "VIVA EL 1º DE MAYO. JUVENTUS COMUNISTA"; Se repartieron "Mundo Obrero", "Jóve Guardia" y "Horizonte".

BAJO LLOBREGAT

SIEMENS: Día 30: HUELGA de horas extra (de las 2 o 3 diarias que según equipos y talleres se hacen cada día).

CERAMICAS PAPIOL: PARO de 4 horas.

OBRAS DE AUTOPISTAS (en carreteras San Vicenç del Horts, Martorell): 2 asambleas de 100 trabajadores cada una, interrumpiendo el trabajo, para discutir sobre las elecciones sindicales y el significado del 1º DE MAYO.

SEDA: TRABAJO LENTO en el turno de la tarde.

TUPERIN: PARO de 20 minutos en la sección de tornos.

ROCA: ASAMBLEA en la puerta de la sección de esmaltería del turno de la mañana, corto mitin sobre el 1º de mayo y la necesidad de utilizar combativamente las elecciones sindicales. Entraron a trabajar 10 minutos después de la hora reglamentaria.

En Cornellá se había convocado una manifestación con el campo de fútbol como punto de concentración. A pesar de la fuerte lluvia acudió bastante gente. Unos 200 lograron agruparse siendo brutalmente disueltos por la Guardia Civil y la policía armada.

BADALONA

Día 30: PARO de 1/2 hora en ESESA ligando los motivos generales de lucha con la protesta por la detención de un trabajador el día 29. PARO en TALLERES RODAFAYER.

El 1 de mayo se concentraron en el campo unas 150 personas. Acudió la guardia civil que no intervino.

Se colocaron 7 banderas en diversos puntos de Badalona.

ASAMBLEA OBRERA

Nº 20 12 de mayo de 1971 ORGANO DE LOS TRABAJADORES DE SEAT

5 PTAS.

Organicemos la VICTORIA de los CANDIDATOS OBREROS en las elecciones sindicales

Rechacemos todas las maniobras de confusión que pretenden paralizarnos. Ahora, después de los sucesivos retracs, después del MIEDO que la empresa y la CNS tienen a las elecciones y que se refleja en la maniobra del 50% y otras, ahora, TODOS quieren aparentar que están interesados en las elecciones. Los verticalistas llenan las calles de propaganda huaca, SIN CONTENIDO DE CLASE. POR ÉLLO ES IMPORTANTE QUE TENGAMOS CLARO QUIENES SON LOS CANDIDATOS OBREROS.

LOS CANDIDATOS OBREROS, LOS QUE DE VERDAD DEFENDEN LOS INTERESES DE LOS TRABAJADORES EN TODAS LAS CATEGORIAS PROFESIONALES SON LOS QUE ESTAN DISPUESTOS A LUCHAR POR NUESTROS 7 PUNTOS

- AUMENTO DE SALARIOS INMEDIATO DE 5.000 PTAS. PARA TODAS LAS CATEGORIAS
- 40 HORAS DE TRABAJO SEMANAL- SALARIO COMPLETO PARA ENFERMOS Y JUBILADOS
- CONTROL POR LOS TRABAJADORES DEL SISTEMA DE PRIMAS Y DE LOS TIEMPOS
- ANULACION DEL ACTUAL REGIMEN INTERIOR
- DERECHO DE REUNION EN ASAMBLEA LIBREMENTE EN LOS TALLERES Y OFICINAS
- AUTENTICAS MEDIDAS DE SEGURIDAD EN EL TRABAJO
- DIMISION DE TODOS LOS CARGOS SINDICALES QUE CONTINUAN POR EL "SORTEO" DEL 50%.

Y A LA VEZ LA EXIGENCIA DE LIBERTAD Y READMISION EFECTIVA DE ARMANDO VARO y CARLOS VALLEJO más de 2.000 firmas recogidas en los talleres apoyan ya esta exigencia. La VICTORIA conseguida con la LIBERTAD y READMISSION de GILVESTRE nos muestra las grandes POSIBILIDADES que hay a este sentido.

En el "SORTEO" los ha "tocado" continuar en el cargo a los jutados: MONTAÑA, BARRERA, PALOMERO y FUSTEROS. Salen HERNANDEZ y GABALDON. EXIGIMOS QUE DIMITAN TODOS! Y QUE NADIE VOTE A LOS QUE SE VUELVAN A PRESENTAR! NINGUNO DE ELLOS NOS MERECE LA MENOR CONFIANZA!

QUE SE HAGAN LISTAS EN CADA TALLER CON LOS NOMBRES DE LOS COMPAÑEROS HONRADOS Y LUCHADORES QUE SE PRESENTAN COMO CANDIDATOS EN DEFENSA DE NUESTROS DERECHOS! QUE TODOS LOS CONOZCAN! DIFUNDAMOS SUS NOMBRES POR TODOS LOS MEDIOS!

Y QUE SE CONOZCAN TAMBIEN LOS NOMBRES DE LOS TRAIDORES, DE LOS QUE SE PRESENTAN PARA HACER EL JUEGO DE LA EMPRESA O DE LA CNS, LOS QUE BUSCAN UN ENCHUFE PARA NO TRABAJAR, O QUE LES CONCEDAN UN PISO, LOS QUE ESTAN DISPUESTOS A TRAICIONARNOS!

TODOS A VOTAR!!

ES UNA FORMA DE LUCHA EN DEFENSA DE NUESTROS INTERESES! ES UNA GRAN BATALLA DE CLASE CONTRA LA CNS, POR EL SINDICATO OBRERO, POR LA LIBERTAD!

VOTAR A NUESTROS CANDIDATOS, A LOS CANDIDATOS OBREROS, ES TAMBIEN COMPROMETERNOS A APOYARLES PARA CONQUISTAR NUESTRAS REIVINDICACIONES!!!!

A B S T E N R S E

ES VOTAR POR LA EMPRESA

ES VOTAR POR LOS EXPLORADORES

ES VOTAR POR LA CNS

ES RENUNCIAR A LA LUCHA

ES TRAICIONAR A LA CLASE OBRERA

ES DEJAR EL TERRENO LIBRE A LOS

ENEMIGOS DE NUESTRA CLASE!

QUE NINGUN TRABAJADOR HONRADO DEJE DE VOTAR!!

DENUNCIAMOS las MANIOBRAS de la empresa y la CNS en los procedimientos de votación (distintos según categorías y talleres). ESTEMOS VIGILANTES!

DENUNCIAMOS la DETENCION por 2 días de los trabajadores de SEAT: DUEÑAS (taller 7), MARIN (taller 7), PACHECO (Taller 4) y CAÑETE. Fueron detenidos SIN NINGUNA PRUEBA CONCRETA CONTRA ELLOS. Denunciamos a la empresa que facilitó sus direcciones a la policía. SU COMPORTAMIENTO DIGNO ANTE LA POLICIA Y LA EXIGENCIA DE LIBERTAD PARA LOS DETENIDOS QUE SE HA MANIFESTADO EN TODAS LAS ULTIMAS LUCHAS HA DADO UN CLARO RESULTADO: SU LIBERTAD! Hoy es posible vencer a la represión: FRENTE A LA REPRESION LUCHA ABIERTA Y SOLIDARIADAD! SOLO LOS COBARDES o LOS CONFUNDIDOS POR MANIOBRAS ANTICLASICAS SE ESCONDEN, RENUNCIAN A LA LUCHA.

HEMOS DE SEGUIR LUCHANDO POR LA LIBERTAD DE VARO Y VALLEJO, POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y SOCIALES, POR LA AMNISTIA! POR LA LIBERTAD PARA NUESTRO PUEBLO!!

30 DE ABRIL - 1º DE MAYO

HAN SIDO DOS IMPORTANTES JORNADAS DE LUCHA:

En Barcelona: HUELGAS y PAROS en unas 200 obras de la CONSTRUCCION (unos 15.000 trabajadores), 10 empresas del TEXTIL, en MOTOR IBERICA (1 hora en montaje de camiones y tractores y 1/2 hora en mecanización). Boicot a los comedores y algunos paros en PANIOL OLIVETTI. Paros y acciones en otras empresas del metal, madera, etc. Y por la noche, a pesar de la policía y la lluvia, CONCENTRACION de más de 5.000 personas en Pl. Cataluña, con MANIFESTACION de unos 1500 por las RAMBLAS. Además HUELGAS, PAROS y ASAMBLEAS en la universidad y muchos institutos y academias.

En Terrassa: PAROS en 18 empresas de metal, textil y artes gráficas y en obras de la construcción. Paros y asambleas en centros de enseñanza. Manifestación. En Sabadell: Manifestación el día 1. PARO en Cerámicas Papiol, ASAMBLEA en obras de la AUTOPISTA de San Vicente del Hostal. PARO en Tuperin, HUELGA DE HORAS EXTRA en la SIEMENS, TRABAJO LENTO en la SEDE del Prat, ASAMBLEA en la ROCA, PARO EN ESESA de Badalona, CONDIESEL (San Cugat), BOICOT a los comedores en la SAFA de Blanes, ASAMBLEA en CONCESIONARIOS PRADES (Concesionario de SEAT en Mataró). Manifestaciones en CARDONA, LERIDA, MANRESA, ... (SON NOTICIAS TODAVIA INCOMPLETAS).

Las primeras noticias de MADRID señalan PAROS y SALIDAS A PIE de más de 40 empresas del METAL, ARTES GRÁFICAS y BANCA (STANDARD, RODAMIENTOS, ALTAMIRA, ERICSON, BARREIROS, PERKINS, CASA DE LA MONEDA, SIEMENS, CASA, BANCO EXTERIOR, BANCO POPULAR, BANCO DE BILBAO,), junto con manifestaciones en las que la policía tuvo que disparar, ... Ha habido acciones en muchos otros puntos del país, pero las informaciones son muy incompletas: Sevilla, Guipúzcoa, Navarra, etc.

Y LA LUCHA CONTINUA

Luchas que arrancan de antes del 1º de mayo, del propio 1º de mayo, de los días siguientes, luchas que muestran el potencial revolucionario de la clase obrera, de todo el pueblo, frente a los intentos de intensificar la explotación, de hacer pagar al pueblo la grave crisis del capitalismo español y las agudas contradicciones interimperialistas que se han puesto de manifiesto en la crisis del dólar. Destaca la lucha de los METALURGICOS DE MADRID (con la ocupación del sindicato por los de STANDARD), de los mineros de León, de los profesores de enseñanza media, de TODOS los médicos residentes de toda España, ...

SALUDAMOS la lucha de nuestros hermanos de la RENAULT francesa que han OCUPADO las fábricas!

SOLIDARIDAD: LISTA Nº 7: TALLER 1: 3.225 ptas.; TALLER 7: 1.700; FUNDICION: 1.200; TALLER 3: 1.000; OFICINAS DESTACADAS: 875; TALLER 4: 850; TALLER 2: 750; TALLER 5: 700; VARIOS 500. TOTAL: 10.580 ptas. ADELANTE COMPAÑEROS: LA SOLIDARIDAD ES UN PILAR DE NUESTRA LUCHA!!

ASAMBLEA OBRERA

nº 21

18 de mayo de 1971

ORGANO DE LOS TRABAJADORES DE SEAT

5 PTAS.

14.000 TRABAJADORES en HUELGA en SEAT

COMPANEROS ! 14.000 TRABAJADORES HEMOS ESTADO EN PARO el viernes y el sábado pasados. No 650 como decía la agencia LOGOS, a ver si se entera la prensa burguesa!

COMPANEROS, HACIA TIEMPO QUE NO HABIA TANTOS TRABAJADORES EN HUELGA EN SEAT!! SI, ES POSIBLE. Lo hemos comprobado, la lucha es posible, somos capaces, hemos visto nuestra FUERZA, cuando nos UNIMOS, Y NUESTRA FUERZA ES MUY GRANDE! Los 20.000 trabajadores de SEAT somos un gigante y nos hemos puesto en pie, hemos echado a andar. Este es el camino para conquistar lo que nos pertenece, lo que es nuestro, lo que producimos con nuestro sudor, para, junto con la lucha uñida de toda la clase obrera, de todo el pueblo, conquistar el PAN y la LIBERTAD!

en el TALLER 2 empezó el PARO a las 2 de la tarde, estuvieron en HUELGA hasta las 7 y 10, más de 5 horas. El sábado PARO el turno de la mañana de 6 a 11, otras 5 horas. En el de la tarde hubo un PARO de 40 minutos y luego BAJO RENDIMIENTO, y de 5 a 10 nuevos PAROS.

en el TALLER 1 el PARO fue TOTAL el sábado de 10 a 2 y de 2 a 6, 4 horas cada turno.

en el TALLER 3 hubo PAROS el sábado a partir de las 7 de la tarde.

en el TALLER 4: PAROS desde las 3 1/2 del sábado, PAROS de 1 hora, vuelta al trabajo, nuevos PAROS. Por la noche PARO de 1 hora y media.

en el TALLER 7: después de algunos PAROS en algunas secciones, a las 7 y 1/4 de la tarde del sábado TODO el taller estaba ya en PARO excepto TAPICERIAS .

Se han hecho corrillos, grupos de discusión durante los paros. Grupos en los talleres, junto a las máquinas y en los pasillos. Se intentó hacer una ASAMBLEA en los comedores. No dieron permiso! PERO NO HEMOS DE ESPERAR EL PERMISO! Recordemos las ASAMBLEAS del convenio, fueron fundamentales para avanzar en la lucha! SI QUEREMOS EL TALLER ES NUESTRO! Tenemos FUERZA para hacer ASAMBLEAS... HAGAMOSLAS SIN ESPERAR MAS, TOMEMOS EN ELLAS LAS DECISIONES!

Algunos encargados se han puesto al lado de los trabajadores, han participado en los PAROS. SI, este es su lugar, también son explotados. Su función no es la de perros guardianes, PERO HAY ALGUNOS QUE AUN NO LO SABEN... O NO QUIEREN SABERLO! Denunciamos a LASERAS (del T. 1) y a VALVERDE (del T. 4) y a algunos más que intentaron oponerse a los PAROS.

Y QUE EXIGIMOS ?

===== EXIGIMOS LO QUE NOS CORRESPONDE! NUESTROS DERECHOS!

EXIGIMOS que nos paguen la PRIMA y los BENEFICIOS que corresponden a nuestro trabajo!

EXIGIMOS nuestro CONTROL de las PRIMAS y los TIEMPOS!

EXIGIMOS que conste CLARITO en el sobre lo que nos pagan y en qué concepto. QUE SE ENTIENDA!

EXIGIMOS aumento de salario inmediato: las 3.000 ptas más al mes! Y AHORA!

EXIGIMOS que se nos reconozca el DERECHO a hacer ASAMBLEAS sin limitaciones de ningún tipo!

EXIGIMOS la LIBERTAD y READMISION inmediatas de VARO y VALLEJO. Y que se les reconozcan TODOS los derechos, ENTRE ELLOS EL DE SER ELEGIDOS JURADOS! VOTEMOSLES MASIVAMENTE junto a SILVE

Compañeros, la empresa ha declarado este año 754 millones de beneficio! Cada año más MILLONES Y NOSOTROS?

Ahora hablan de CRISIS, dificultades,... SÍ, este gobierno de ladrones (y EN EL la dirección

e la SEAT) han llevado al país al caos económico... CON CIENTOS Y CIENTOS DE MATERIAS, con cientos en los bancos suizos, con su apediatización al capitalismo extranjero, con su derroche... Y AHORA QUIEREN QUE TODO ESTO LO PAGUEMOS DE NUEVO NOSOTROS! LOS TRABAJADORES, el PUEBLO NUESTRA RESPUESTA ES N O!! BASTA DE EXPLOTACIÓN Y DICTADURA!

Hasta los carlistas se marchan del barco franquista, QUE SE HUNDE! HA LLEGADO EL MOMENTO DE LANTEARSE LA LIQUIDACIÓN DE ESTE REGIMEN DE ASESINOS Y LADRONES DEL PUEBLO! LIBERTAD

A LUCHA SE EXTIENDE:

Las acciones se generalizan, se incorporan sectores que hasta ahora nunca habían pasado a la acción abierta, son nuevos ALÍADOS en nuestra lucha. Con motivo del 12 DE MAYO hemos habido importantes acciones que ya señalábamos en la anterior "ASAMBLEA OBRERA". Ahora, en pocos días en BARCELONA: MOTOR IBERICA (PAROS, BOICOT A LAS HORAS EXTRA; ASAMBLEAS; MANIFESTACIONES), F. VILA y otros del textil: PAROS y VICTORIA en sus reclamaciones económicas; PHILIPS: ASAMBLEA el 12 en San Eudilio y PARO el 13. ^{en total} EN MADRID: HUELGA en la STANDAR, con ocupación de los locales de la CNS, agitación y preparación para nuevas luchas DESPUES DE LOS PAROS del 14, 22 y 30 de abril,... En LEON: HUELGA GENERAL en la CUENCA MINERA, acciones solidarias en ASTURIAS,... En ZARAGOZA: acciones masivas de los ramoneiros de toda España; bloqueo de las carreteras con sus camiones,... En la ENSEÑANZA: HUELGA de profesores de instituto en Toda España, con 230 centros y 170.000 alumnos,... En los HOSPITALES: HUELGA GENERAL de los médicos residentes en SOLIDARIDAD con sus compañeros de Oviedo y por mejoras sanitarias.

ESTE ES UN MOMENTO PARA LUCHAR! HAGAMOS ASAMBLEAS! TOMEMOS DECISIONES! TODOS!

Y HOY ELECCIONES!!

ES UNA GRAN OCASIÓN PARA CONQUISTAR PARA LOS DIRIGENTES OBREROS, PARA LOS COMPAÑEROS QUE ESTÁN AL FRANTE DE ESTAS LUCHAS, EL CARGO LEGAL de JURADO Y ENLACE! UTILIZANDO LAS POSIBILIDADES LEGALES REFORZAREMOS NUESTRAS POSIBILIDADES DE ACCIÓN!

Estas acciones han sido una NUEVA PRUEBA para comprobar los que de verdad merecen nuestras confianza! Este es el momento de BARRER a TODOS los actuales jurados que se vuelvan a presentar y de ECHAR, obligarlos a dimitir a los que la lotería de la empresa y la CNS les ha "tocado" sentarse en el cargo, NO QUEREMOS NI UNO!

La empresa y la CNS intentan impedir que SILVESTRE, VARO y VALLEJO salgan elegidos. Les han vetado las candidaturas porque no reúnen las condiciones de idoneidad, CLARO! para la empresa y la CNS los mejores luchadores no son idóneos, PERO PARA LOS TRABAJADORES, PARA NOSOTROS SI LO SON! Hemos de votarlos masivamente! TANTO SI A LA EMPRESA LE GUSTA COMO SI NOI ESCRIBIR A LA VEZ QUE RECONOZCAN OFICIALMENTE ESTA VOTACIÓN. Hemos de impulsar formas de apoyo como las que han iniciado los compañeros de FILIAU que están recogiendo firmas de apoyo a SILVESTRE.

TODOS LOS NO CUALIFICADOS, DE TODOS LOS TALLERES, VOTEN MASIVAMENTE POR SILVESTRE GILATE, junto con los candidatos de la candidatura obrera!

TODOS LOS CUALIFICADOS voten a ARTANDO VARO junto a la candidatura obrera!

TODOS LOS TECNICOS voten a CARLOS VALLEJO junto a los candidatos técnicos dispuestos a luchar!

LETRISTOS VIGILANTES! CONTROLÉMOS como se depositan las papeletas de voto, CONTROLÉMOS las URNAS! PERMANEZCAMOS junto a las URNAS HASTA QUE SE HAGA el RECUENTO DE VOTOS! CONTROLÉMOS LOS RESULTADOS! EVITEMOS LOS PUCHERAZOS! EXIJAMOS QUE SE CONTABILICEN TODOS LOS VOTOS OBREROS!

COMPANERO, la UNIDAD es la mejor ARMA de la clase obrera, LA DISCUSIÓN COLECTIVA LA REFUERZA HAGAMOS ASAMBLEAS, LEAMOS y DISCUTAMOS "ASAMBLEA OBRERA" EN LOS GRUPOS, EN LOS TALLERES!!